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L'anno 2021, il giorno 21 Luglio, alle ore 11,00, in collegamento webinar, si è riunito il Con-
siglio Accademico (in seguito C.A.), convocato dal Direttore con prot. 4086 del 14/07/2021, 
detto prot. integrato dal Prot. 4104 del 15/07/2021 per il seguente punto 5bis (Addendum 
OdG Consiglio Accademico 21 Luglio 2021), per discutere e deliberare sul seguente Ordine 
del Giorno (in seguito OdG):  
 
1) Manifesto degli Studi; 
2) Proposta di riconoscimento CFA d’ufficio in caso di eguaglianza di discipline in diversi    
piani di studio per i cambi di corso interni; 
3) Modalità. di consegna delle tesi e di estensione della stessa; 
4) Italiano per stranieri (Prof. Bellucci); 
5) Studenti con criticità; 
5 bis) Richiesta patrocinio istituto comprensivo Subiaco - verbale dipartimento Didattica 
della Musica; 
6) Richiesta Sig. Stefano Cavese; 
7) Comunicazioni Consulta degli Studenti; 
8) Varie ed eventuali. 
 
Sono presenti:  

  COMPONENTI     

1  Alberto Giraldi  DIRETTORE  P 

2  Elisa Petone  RAPPRESENTANTE DEI DOCENTI  P 

3  Francesca Vicari  RAPPRESENTANTE DEI DOCENTI  P 

4  Chiara Tiboni  RAPPRESENTANTE DEI DOCENTI  P 

5  Giacomo Bellucci  RAPPRESENTANTE DEI DOCENTI  P 

6  Stefano Caturelli  RAPPRESENTANTE DEI DOCENTI  P 

7  Raffaele Ramunto  RAPPRESENTANTE DEI DOCENTI  A 

8  Mauro Gizzi  RAPPRESENTANTE DEI DOCENTI  A 

9  Michele Francesco Battista  RAPPRESENTANTE DEI DOCENTI  P 

10  Erica Morelli  RAPPRESENTANTE DEGLI STUDENTI  A 

11  Luigi Massaro  RAPPRESENTANTE DEGLI STUDENTI  A 

 
 
 

Il Direttore, constatata l’esistenza del numero legale (7/11), dichiara aperta la seduta alle ore 
11,15.  Viene nominato segretario verbalizzante il Prof. Battista.  
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Essendo preventivamente pervenuta la richiesta da parte della “Consulta degli studenti” di 
ammettere quale uditrice la studentessa Aurora Schiara, sino al rientro della consigliera Mo-
relli, il CA acconsente. 
 
            Il Direttore introduce il punto 1: Manifesto degli Studi; 
 
Si apre la discussione su alcuni punti ancora da chiarire all’interno del testo, già condiviso 
quasi nella sua interezza; a  seguito di ampia riflessione in merito il CA con voto unanime 
approva la seguente:  
 
                                               Delibera 21/21 
 
Il CA approva il “Manifesto degli Studi” allegato al presente verbale, valido per l’anno 
accademico 2021/22 
 
alle ore 13,21 entra la consigliera Morelli, esce la studentessa Aurora Schiara . 
 
 
       - Si passa al punto 2: Proposta di riconoscimento CFA d’ufficio in caso di eguaglianza 
di discipline in diversi piani di studio per i cambi di corso interni; 
 
                                    Delibera 22/21 
 
Il CA autorizza il riconoscimento d’ufficio di c.f.a., in caso di uguaglianza tra settori 
artistico - disciplinari e campi disciplinari, presenti in diversi piani di studio, solo ed 
esclusivamente per i cambi di corso di studenti interni. 
 
    - Si passa al punto 3: Modalità di consegna delle tesi e di estensione della stessa; 
 
Il CA prenderà in esame la guida del prof. Luigi Onori, già redatta negli anni precedenti, e 
ne valuterà, nelle sedute successive, le opportunità e le eventuali modalità di utilizzo  
 
    - Si passa al punto 4: Italiano per stranieri (Prof. Bellucci); 
 
In merito all’insegnamento dell’italiano agli studenti stranieri. Il prof Bellucci illustra varie 
possibilità di affidamento a società esterne, certificate per la didattica della lingua italiana. 
 
     - Si passa al punto 5: Studenti con criticità. 
 
Il CA con  
                                               Delibera 23/21  
 
dà mandato al Direttore di comunicare agli studenti con criticità, e per conoscenza ai 
relativi docenti delle discipline caratterizzanti, di completare gli esami e/o le idoneità 
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da conseguire entro il primo anno di corso, entro la sessione invernale 2020/21. 
 
    - Si passa al punto 5bis: Richiesta patrocinio istituto comprensivo Subiaco-verbale del 
dipartimento di Didattica della Musica 
  
 
Il CA approva la richiesta di patrocinio, già approvata dal dipartimento di “Didattica” nel 
verbale della riunione del 01/06/2021  
 
    - Si passa al punto 6: Richiesta Sig. Stefano Cavese; 
 
Pur apprezzando la richiesta del sig. Cavese, il CA ritiene più opportuno dedicare al sig. 
Giorgio Merryweather, recentemente scomparso, una delle prossime manifestazioni autun-
nali di jazz. 
Il Ca decide di inoltrare detto pronunciamento alla scuola di Jazz.  
 
     - Si passa al punto 7: Comunicazioni Consulta degli Studenti: 
 
Nulla da discutere 
 
   - Si passa punto 8: Varie ed eventuali; 
 

1) La prof.ssa Vicari chiede informazioni sulle nomine dei tutor, il Direttore risponde 
che ne ha già dato mandato all’ufficio preposto e che ne solleciterà ulteriormente 
l’adempimento. 

 
2) La prof.ssa Tiboni chiede di poter presentare la proposta del PGA entro la scadenza 

prevista, facendo salve, però, eventuali variazioni che si dovessero rendere neces-
sarie a seguito dell’organizzazione del “Premio Nazionale delle Arti” e del festival di 
Musica Antica ad esso collegato. 

 
Il CA si auto-convoca per il giorno 27 Luglio 2021, alle ore 11,00, con il segue OdG:  
 

1) Cattedra di Direzione d’Orchestra, eventuali deliberazioni; 
2) riapertura dei termini delle domande di ammissione. 

 
 
Alle ore 14,30, non essendoci altri argomenti da discutere, la seduta è tolta.  

 

 

 Il Direttore                                                                        Il segretario verbalizzante 
 
    M° Alberto Giraldi                                                             M° Michele Francesco Battista 
 
 
 


